

El Infanta Elena atiende a más de 200 embarazadas con diabetes

Cerca de 20% de las mujeres en estado padece esta patología gestacional

S.H. / HUELVA

Más de 200 mujeres que han presentado algún problema relacionado con la diabetes gestacional durante su embarazo han recibido atención sanitaria específica este año, en la consulta de Embarazo y Diabetes del Hospital Infanta Elena, a la que acceden "de manera directa y sin esperas" las usuarias de su área de influencia en cuanto se detecta una incidencia.

La Delegación Provincial de Salud explicó que atender las múltiples complicaciones que pueden encontrarse asociadas a la aparición de la diabetes a lo largo del embarazo, tanto para el bebé como para la madre, es el objetivo prioritario que se ha marcado esta consulta de Endocrinología. Para ello se facilita la asistencia en acto único, es decir, que en una sola visita la paciente accede a cuantas pruebas sean necesarias y regresa a su domicilio con su diagnóstico y el tratamiento prescrito.

Se trata de una de las medidas puestas en marcha por el Hospital Infanta Elena en el marco del Plan Integral de Diabetes diseñado por la Consejería de Salud con el objetivo de reforzar la atención a esta patología, cada vez más frecuente entre la ciudadanía.

Para su funcionamiento, este dispositivo trabaja en colaboración directa con las madrinas de las zonas básicas de salud que se encuentran adscritas al centro hospitalario, con la finalidad de intensificar la coordinación entre ambos niveles asistenciales, unificar criterios de atención y, fundamentalmente, aunar esfuerzos para el control exhaustivo y permanente de las mujeres que sufren este tipo de trastorno durante su embarazo.

La diabetes gestacional es una patología muy frecuente entre las mujeres embarazadas. De hecho, entre el 15 y el 20 por ciento la padecen y, en caso de no estar lo suficientemente controlada, puede acarrear importantes problemas de salud en la madre y en el bebé, que van desde complicaciones en el funcionamiento de sus órganos vitales hasta macrosomia fetal –aumento exagerado del tamaño del niño– o hipoglucemia neonatal.